

Liestal, 5. April 2006

Postulat

Ein guter Standort für den Bauernmarkt

Die Einkaufsrunde, vor allem am Samstag, führt viele Leute an die Marktstände auf dem Fischmarkt. Zahlreiche Personen kommen extra wegen dieses Angebots zum Einkauf nach Liestal. Gemüse und Obst, Blumen und diverse Erzeugnisse stammen aus nahe gelegenen Bauernhöfen. Die Transportwege sind also sinnvoll kurz, die Produkte frisch und appetitlich. Der Markt verschafft einen willkommenen Verdienst, hinter dem viel Arbeit steht.

Ein Markt pflegt wertvolle Traditionen, schafft Kontakt zur Landwirtschaft und ist ökonomisch und ökologisch zu unterstützen. Nebenbei lässt sich dort gemütlich das Neueste austauschen.

Allein – die Art und Weise, wie sich die drei Stände präsentieren müssen, ist nicht angemessen. Die Verkäuferinnen stehen mit ihren Waren dicht neben parkierten Fahrzeugen und sind den Abgasen der Autos ausgesetzt. Kundinnen und Kunden müssen ständig auf der Hut sein, nicht von Autos angefahren zu werden. Kinder und Kinderwagen, Einkaufswagen und Taschen brauchen permanente Kontrolle, damit nichts passiert. Es ist hektisch.

Der Bauernmarkt verdient einen besseren Platz!

Wir ersuchen den Stadtrat,

- **mögliche neue Standorte zu prüfen und den Standbesitzerinnen anzubieten:**
 - **Mit dem Bau des neuen Manor und dem geplanten Durchgang zur Rathausstrasse könnten neue Gelegenheiten geschaffen werden.**
 - **Die Rathausstrasse bietet sich besonders an, ist sie doch am meisten frequentiert.**
 - **Der Zeughausplatz scheint von der Anlage her geradezu ideal zu sein, wenn er insgesamt belebt würde.**
- **darauf zu achten, dass die Möglichkeit besteht, dass sich auch andere landwirtschaftliche Betriebe dem Bauernmarkt anschliessen könnten**
- **dem Einwohnerrat darüber zu berichten.**

Im Namen der SP-Fraktion